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CONSUMO El alcalde, Bruno García, justifica la decisión del Consorcio de Aguas de la Zona Gaditana de subir la tasa del agua en alta

El agua subirá,
aunque no más 
de cinco euros
COMPENSACIÓN___El
Ayuntamiento estudia
fórmulas para minimizar el
impacto en la factura

OPOSICIÓN___El PSOE
rechaza el “tarifazo” del
Consorcio de la Zona
Gaditana: “Es descomunal”

Daniel Barea | Blanca Vega
CÁDIZ | El alcalde de Cádiz, Bru-
no García, ha justificado la
subida aprobado por el Con-
sorcio de Aguas de la Zona
Gaditana (CAZG) esta semana
del suministro en alta en un
110%, al pasar de 0,15 a 0,316
euros por metro cúbico dado
que en el anterior mandato,
con PSOE e IU al frente, “no se
han hecho inversiones ni na-
da en mantenimiento” en la
red en la provincia.

Ahora, ha explicado,
Aguas de Cádiz analiza el im-
pacto para la factura de los
usuarios de la capital de di-
cha decisión, dado que reper-
cutirá en la factura.

En concreto, la empresa
pública baraja un incremento
en el coste para los hogares
gaditanos de un máximo de
cinco euros cada dos meses.

El primer edil ha indicado
que la medida se adoptará
para garantizar la viabilidad

de Aguas de Cádiz, porque de
lo contrario quedaría en cues-
tión, pero se ha comprometi-
do a que “vamos a intentar re-
trasar lo posible” el encareci-
miento del agua para los con-
sumidores de la ciudad, “bus-
car fórmulas para que tenga
el menor impacto” y “poner la
mirada de forma especial en
los más vulnerables”.

El PSOE rechaza el
“tarifazo”
El vicesecretario general ter-
cero del PSOE de Cádiz y al-
calde de Rota, Javier Ruiz Ara-
na, ha admitido que su for-
mación “habría entendido
una subida a un 0,19 euros el
metro cúbico de agua” que
suministra el Consorcio de
Aguas de la Zona Gaditana a
los ayuntamientos, pero ha
rechazado “de plano el tarifa-
zo” aprobado por el ente, du-
plicando el coste actual hasta
los 0,316 euros.

“Es descomunal”, ha de-
clarado en rueda de prensa
este jueves, lamentando que
el presidente del Consorcio,
Andrés Díaz, asume el incre-
mento por “los pactos que
mantiene con el PP” en la pro-
vincia, “tapando la falta de
inversiones por parte del Go-
bierno de Juanma Moreno”.

En este sentido, ha recorda-
do que la Administración au-
tonómica ha dejado de ejecu-
tar hasta el 50% de las inver-
siones que le corresponden
“y duplica los costes de los
cánones que se pagan (mejo-
ra, regulación y trasvase Gua-
diaro-Majaceite)”.

De modo que, ha advertido,
la Junta de Andalucía, sin
marcharse del Consorcio y li-
quidar la deuda, hace deja-
ción de sus competencias pa-
ra el arreglo y modernización
de la red y convierte a los
ayuntamientos en recauda-
dores, al tiempo que “asusta a

la ciudadanía” sosteniendo
que “puede haber municipios
que se queden sin abasteci-
miento”, algo que, ha remar-
cado, no es verdad.

En el ámbito municipal,
Ruiz Arana ha considerado
que “nos ponen entre la espa-
da y la pared” porque “no te-
nemos más remedio” que re-
percutirlo en la factura de los
vecinos. “Es injusto para la
ciudadanía”, ha subrayado.

Por ello, ha anunciado que
el PSOE presentará alegacio-
nes a la parte administrativa
de esta subida, y defenderá
en los ayuntamientos, Dipu-
tación y Parlamento de Anda-
lucía que el Consorcio deje la
medida sobre la mesa, “plan-
teando una alternativa pro-
gresiva, proporcional y con
tiempo de adaptación” a las
entidades locales, así como la
implicación del Gobierno de
Juanma Moreno en las inver-
siones.

Cádiz pone el foco en
el potencial y el
talento de los jóvenes
P4

Fallece el empresario
hostelero Pablo
Grosso a los 55 años
P4

El alcalde de Cádiz, Bruno García, durante la presentación de la campaña de ahorro de agua.

Cádiz

Adelante lamenta el
apoyo al “tarifazo”

CÁDIZ | La concejala de Adelan-
te Izquierda Gaditana, Lorena
Garrón, ha criticado el voto a
favor del PP de Cádiz en el
Consorcio de Aguas al incre-
mento de un 110% en el pre-
cio del agua. Todo esto “en lu-
gar de reivindicar una mayor
inversión por parte de la Junta
de Andalucía en infraestruc-
turas para minimizar la pérdi-
da de agua en el ciclo inte-
gral, con el que se ahorrarían
el dinero en reparaciones que
ahora pretenden incorporar
al nuevo tarifazo del agua pa-
ra que lo asumamos los veci-
nos y vecinas de Cádiz”.  Ga-

rrón teme que la subida de las
tarifas del agua finalmente re-
percutan negativamente en la
ciudadanía. “El PP prefiere
que seamos los gaditanos y
gaditanas los que paguemos
la falta de inversión, la inefi-
ciencia e ineficacia de su ges-
tión al frente de la actual si-
tuación de sequía que pade-
cemos”. Al hilo de las críticas
a este apoyo del PP al “tarifa-
zo del agua”, Adelante se su-
ma a la petición de  las organi-
zaciones de consumidores y
pide que “ la mencionada su-
bida de precios se realice de
manera progresiva”.
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MUNICIPAL El alcalde y los portavoces de la oposición analizarán el borrador este viernes

Daniel Barea
CÁDIZ | Este viernes se produci-
rá la tan esperada cita entre el
alcalde, Bruno García, y los
portavoces de PSOE y Adelan-
te Izquierda Gaditana, Óscar
Torres y David de la Cruz, pa-
ra abordar el borrador de los
presupuestos para este año.

Aunque la cita estaba pre-
vista para el miércoles, el fa-
llecimiento de Carlos Díaz,
primer alcalde democrático
de la ciudad el pasado domin-
go y la declaración oficial de
tres días de luto, la ha retrasa-
do.

El primer edil y su equipo
de Gobierno han mantenido
absoluto hermetismo respec-
to a las cifras de las cuentas.
Cabe recordar, en este senti-
do, que con José María Gonzá-
lez, Kichi, con el bastón de
mando, solo salieron tres en
ocho años, y las últimas apro-
badas, en 2022,  ascendían a
175.601.389,11 euros.

Lo único que está claro, tal
y como adelantó Viva Cádiz,
es que el capítulo 1 se incre-
mentará hasta en 10,1 millo-
nes de euros, con respecto a
2022, cuando se le consignó
un montante de 53 millones,
por los incrementos salaria-
les sujetos a la Ley de Presu-
puestos del Estado, y que no
se aplicaban desde el año
2021, así como las mejoras
contempladas en el Acuerdo

El alcalde Bruno García reunido con los portavoces de la oposición. VIVA

Echa a rodar el debate de
los presupuestos de 2024
HERMETISMO___De momento no se conocen los detalles de las cifras del
documento  COMPROMISO___El alcalde sí ha hablado de cuentas “sociales”

Regulador que se firmó en
marzo de 2023.

Bruno García también ha
expresado su firme intención
de que sean las cuentas “más
sociales” de toda la historia.
No en vano, la redacción del
pliego de Ayuda a Domicilio,
suficientemente dotado, se-
gún ha declarado, ha retrasa-
do la presentación del borra-
dor.

Por su parte, David de la
Cruz, portavoz de Adelante Iz-
quierda Gaditana, ha plante-

ado una batería de propues-
tas como punto de partida de
la reunión del miércoles con
vivienda, movilidad, empleo,
memoria y futuro, cuidados y
feminismos y participación
como ejes, pero también co-
mo condición para que la for-
mación dé el sí.

El PSOE, por su parte, no ha
concretado prioridades hasta
el momento y aguarda a man-
tener al encuentro para deta-
llar sus iniciativas. No obs-
tante, sí ha reclamado que se

incluyan 5 millones de euros
para la rehabilitación de Val-
cárcel y el traslado de la Fa-
cultad de Ciencias de la Edu-
cación por medio de una mo-
ción que fue aprobada con el
compromiso del alcalde de
destinar una partida por ese
importe para el proyecto.

El alcalde ha explicado que
el encuentro que mantendrá
con los portavoces de la opo-
sición servirá para intercam-
biar planteamientos sobre las
prioridades del presupuesto.

CORTE DEL PUENTE Todos a contrarreloj

Daniel Barea
CÁDIZ | El alcalde de Cádiz, Bru-
no García, ha reconocido que
el corte durante cuatro meses
del Puente José León de Ca-
rranza “puede generar bastan-
te problemas de tráfico”. Por
ello, ha insistido en que el
Ayuntamiento ultima el plan
para minimizar el impacto de
la actuación en uno de los tres
accesos a la capital, que sopor-
ta 12.000 vehículos diarios y
un millar de expediciones se-
manales de autobuses, pero
no está finalizado aún “porque
no tenemos la información ce-
rrada” por parte del Ejecutivo.

Según el primer edil, el equi-
po de Gobierno solo ha dis-
puesto de “información oficio-
sa” desde que se diera cuenta
en el Consejo de Ministros del
27 de diciembre de 2023 de la
declaración de emergencia pa-
ra las obras. “La hemos venido
reclamando”, ha insistido, y
como no se obtuvo, el PP deci-
dió reclamar en el Pleno coor-
dinación entre las administra-
ciones en el caos circulatorio.
Pero sigue sin estar disponi-
ble, aunque ha rehusado a ha-

cer crítica sobre ello y ha afea-
do las prisas de la oposición
por dar una respuesta. García
ha insistido en que se está tra-
bajando y, de hecho, ayer hu-
bo una reunión técnica, “y ha-
brá más”, para cerrar el plan.

Respecto a si, dado que es
inminente el inicio de las
obras, el coordinador del Área
de Desarrollo Urbano Sosteni-
ble, José Manuel Cossi, ha re-
conocido que “necesitamos
margen para llevar a cabo ac-
tuaciones” contempladas en
el plan local en semáforos y
otras actuaciones concretas en
la rotonda de acceso a la Ave-
nida de Las Cortes. Pero tam-
bién ha explicado que “cuan-
do lo tengamos cerrado” se in-
formará a la ciudadanía y, una
vez puesto en marcha, “se rea-
lizará un análisis constantes
para adaptarlo” si es preciso.
El alcalde no ha contestado,
sin embargo, a preguntas de
Viva Cádiz si se ha reclamado
formalmente a Adif el refuerzo
de la oferta de Cercanías o, al
Consorcio, el de catamarán y
Trambahía, como adelantó
Cossi en Pleno.

“Solo hemos
tenido
información
oficiosa”
PLAN DE TRÁFICO___El alcalde
asume que habrá que adaptarlo una
vez puesto en marcha
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8M Junto con Huelva, a nivel andaluzJUVENTUD El Tour del Talento recala en Cádiz OBITUARIO

Imagen de la presentación del Tour del Talento ayer en Cádiz. VIVA

Inmaculada Ortega.

Cádiz  |

DANIEL BAREA | El Tour del Talen-
to, organizado por la Funda-
ción Princesa de Girona, hará
parada en Cádiz del 18 al 22 de
marzo para poner el foco en
los centennials y en sus prin-
cipales preocupaciones.

Esta mañana, la Casa de la
Juventud ha acogido la pre-
sentación del evento, tercero
en la edición del presente año
después de haber recalado en
Lleida, del 22 al 26 de, y Sala-
manca, del 19 al 23 de marzo,
con más 5.000 y 6.000 partici-
pantes en cada una de las ci-
tas. Santander y Madrid, del
22 al 26 de abril y del 6 al 9 de
mayo, completan la gira.

“Nuestra propuesta es una
oportunidad única de cono-
cer y compartir nuevos cono-
cimientos sobre temas de má-
ximo interés para ellos y para
su futuro profesional, gene-
rando por el camino una co-
munidad de jóvenes inquie-

tos y conectados entre sí a tra-
vés de nuestro ecosistema di-
gital y beneficiándose de
nuestra oferta formativa”, ha
señalado Salvador Tasqué,
director general de la Funda-
ción Princesa de Girona, que
cumple 15 años desde su naci-
miento.

El CEO y fundador de Trivu,
Pablo González, Pablo Gon-
zález, ha concretado que, en
el caso de Cádiz, la celebra-
ción de este encuentro servirá
para “tumbar prejuicios”. “Es
el momento de desatar el infi-
nito potencial que existe en
cada rincón andaluz, demos-
trando que somos una comu-
nidad preparada, con sus jó-
venes, para afrontar todo lo
mucho que el futuro nos de-
para”, ha agregado.

El alcalde de Cádiz, Bruno
Gracía, ha puesto el acento en
que esta tercera parada sea la
dedicada a lo Social, “un te-

ma que nos importa y preocu-
pa mucho”. En la capital gadi-
tana se dará a conocer, ade-
más, el Premio Internacional
de este año de la Fundación
en esta categoría. “La mezcla
de ilusión, talento y juventud
siempre sale bien; esto es lo
que ofrecemos para esta se-
mana”, ha añadido, agrade-
ciendo la implicación de
otras administraciones.

Entre estas, destaca la cola-
boración de Zona Franca, que
aportará las experiencias em-
prendedoras de Incubazul,
en torno a la Economía Azul.

Igualmente, la Diputación
y la Junta se han involucrado
en la confección del intenso
programa, que ofrece talle-
res, conferencias inspirado-
ras, debates, visitas a empre-
sas, conciertos, exposiciones,
mentoring y espacios de co-
working en la capital gadita-
na y también San Fernando.

Cádiz pone el foco en el
potencial de los jóvenes

Fallece a los
55 años el
empresario
hostelero
Pablo Grosso

CÁDIZ | Triste e inesperada pér-
dida en el mundo empresarial
gaditano. Pablo Grosso, má-
ximo responsable del Grupo
Grosso, ha fallecido a los 55
años a causa de  un infarto
fulminante mientras disfruta-
ba de un viaje de placer con
familiares y amigos en Tailan-
dia.  

Grosso creó su grupo hoste-
lero en 1987, ampliando des-
de entonces tanto la cifra de
restaurantes propios como
los servicios de catering para
atender todo tipo de eventos.
El grupo cuenta en Cádiz con
los restaurantes Antípoda,
The Cabin Beer y el clásico El
Aljibe, en la calle Plocia, ade-
más de la sala de conciertos
El Pelícano. Fuera de la capi-
tal también está presente en
El Puerto de Santa María (The
Cabin Beer Garden) y Jerez
(Tapería Fundador).

Muy conocido en Cádiz, fue
incluso Rey Mago Melchor en
la Gran Cabalgata de 2008.

El presidente de Horeca,
Antonio de María, lamentaba
ayer el fallecimiento. “Estoy
destrozado”, ha apuntado, al
tiempo que expresa “la cons-
ternación” de la organización
que representa. Sobre Grosso,
ha destacado que “ha sido un
hombre muy trabajador des-
de joven, muy querido en lo
personal y muy valorado en
lo profesional en Cádiz y en la
provincia, por su catering y el
resto de establecimientos, y
su capacidad para diversifi-
car la actividad y sacar ade-
lante sus negocios”.

Daniel Barea
CÁDIZ | En víspera del 8M, la se-
cretaria provincial de CCOO,
Inmaculada Ortega, ha adver-
tido de que no habrá igualdad
real efectiva mientras “el paro
tenga rostro de mujer”.

En rueda de prensa y, pos-
teriormente, en una entrevis-
ta en La Orilla, el programa
que presenta y dirige Pedro
Espinosa en 7TV, remarcó que
la tasa de desempleo femeni-
na supera el 26% y la de par-
cialidad, alcanza el 27,6%.

Además, “la mayoría de
mandos intermedios son des-
empeñados por ellos, y las
mujeres ocupan actividades
precarizadas en un alto por-
centaje”.    

Y agrega que, ante la falta
de políticas de conciliación,
las mujeres solicitaron 754 ex-
cedencias para el cuidado de
familiares, frente a las 112 por
parte de hombres.

Todo ello lleva a que Cádiz,
junto con Huelva, se sitúe a la
cabeza en la brecha salarial
durante 2022 en Andalucía,
con un 36,4% y un 39,2%, res-
pectivamente.

De acuerdo al estudio ela-
borado por CCOO, explica Or-
tega, el salario de las mujeres
tendría que aumentar más
para igualarse al del hombre,
con un 39,2% y un 36,4% res-
pectivamente en estas pro-
vincias.

“Queda un camino impor-
tante por recorrer”, admite,
pero también se ha mostrado
optimista porque las cifras
mejoran en la última década.

Comenta esta noticia en
vivacadiz.es

Cádiz lidera la
brecha salarial
entre hombres
y mujeres
ESTUDIO___El salario de las mujeres
tendría que aumentar un 36,4% para
igualarse al del hombre en Cádiz

DANIEL BAREA | El Ayuntamiento
de Cádiz ha adjudicado el con-
trato de suministro del conoci-
do como quinto contenedor o
contenedor marrón para el
centro histórico por importe
de 126.820,1 euros, con fondos
Nex Generation de la UE. Cabe
recordar que este suministro
no forma parte del contrato de
Limpieza Viaria y Recogida de
Residuos del Término Munici-
pal que ejecuta Valoriza, y que

el objetivo del mismo es mate-
rializar la recogida separada
de la fracción orgánica de ori-
gen domiciliario en el ámbito
del centro histórico como pri-
mer paso para hacerla extensi-
va a toda la ciudad, de confor-
midad con los requerimientos
establecidos en la Ley 7/2022,
de 8 de abril, de residuos y
suelos contaminados para
una economía circular.

En concreto, Entidad Maya

S. L. será la encargada de dotar
al Ayuntamiento de 1.500 con-
tenedores de 90 litros de capa-
cidad y otros 1.500 de 120 li-
tros, por un importe de 94.380
euros. Por su parte, la empresa
Alquienvas S. L. hará lo propio
con 10.000 contenedores de
diez litros, por 21.659 euros, y
Moheda & Rañal S. L. suminis-
trará 10.000 bolsas composta-
bles para facilitar la recogida
selectiva.

En este tipo de contenedor
deben depositarse resto de ali-
mentos como pieles de frutas,
espinas de pescado, plantas,
cáscaras de huevo o posos,
servilletas y papel de cocina.

MEDIO AMBIENTE Adjudica el suministro de 3.000 contenedores 

Nuevo paso para implantar
el contenedor marrón

Intensa semana de actividades
DANIEL BAREA | Entre los actos
programados, destaca el Foro
de Desarrollo de Talento-Con-
greso APD, el lunes 18 a partir
de las 9.00 horas, en el Pala-
cio de Congresos, para conec-
tar a jóvenes talentos con lí-
deres del tejido empresarial,
fomentando intercambio de
ideas y experiencias con un
enfoque de innovación, em-
prendimiento y desarrollo.
En este mismo espacio, y en
la misma jornada, se desarro-
llará la Feria de la Ciencia. La
Plaza de España de Cádiz aco-

gerá por la tarde un recital lí-
rico con jóvenes artistas del
programa Crescendo, impul-
sado por la Fundación Ami-
gos del Teatro Real.

El martes 19 tendrá como
objeto la empleabilidad, con
una Talent sesión para dar a
conocer la experiencia de res-
ponsables de Recursos Hu-
manos de Empresas de reco-
nocido presitgio en el sector
del gran consumo en Cádiz y
Andalucía, y el foro Leadin-
girls sobre talento y liderazgo
femenino que promueve las

vocaciones Steam. La agenda
de esta jornada incluye, ade-
más, una expedición a Na-
vantia Training Center.

El acto central se celebrará
el miércoles 20, cuando se
anunciará el ganador del Pre-
mio Princesa de Girona Social
2024.

El jueves 21 se celebrará
una nueva Talen Session en el
auditorio de la Facultad de Fi-
losofía y Letras. Y, finalmen-
te, el viernes 22, el Foro Ecua-
ción Talento en las instalacio-
nes de Incubazul.
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INDUSTRIA El acto protocolario se ha producido este jueves en la base naval Rey Faisal en Jeddah

La quinta
corbeta,
entregada a la
marina saudí

JEDDAH | El Jefe del Estado Ma-
yor de Arabia Saudí, Fayyad
bin Hamed al Ruwaili y el Co-
mandante de la Real Marina de
Arabia Saudí, Almirante Fa-
had Bin Abdullah Al-Ghofaily,
presidieron ayer la entrega a la
Real Marina de Arabia Saudí
de la quinta corbeta construi-
da en los astilleros de Bahía de
Cádiz de Navantia. De acuerdo
con lo establecido en el contra-
to, la entrega se celebró en la

base naval Rey Faisal, en Jed-
dah. La corbeta, de nombre
Unayzah (C550), fue transpor-
tada a Jeddah en un barco es-
pecializado y allí se sometió a
los últimos trabajos de cons-
trucción e integración de los
sistemas, confirmando la ca-
pacidad de transferencia de
tecnología y localización de la
producción por parte de Na-
vantia a la joint venture SAMI-
Navantia.

La corbeta Unayzah es la
quinta de la serie que compo-
ne el programa Avante 2200.
Tiene una eslora de 104 me-
tros, una manga de 14 y será
capaz de transportar a un total
de 102 personas entre tripula-
ción y pasaje. El diseño de las
corbetas es de última genera-
ción, maximizando a la vez la
participación de Navantia me-
diante la incorporación de pro-

ductos propios, como el siste-
ma de combate Catiz, el siste-
ma de comunicaciones inte-
gradas Hermesys, la dirección
de tiro Dorna, el Sistema Inte-
grado de Control de Platafor-
ma y el puente integrado Mi-
nerva, junto con otros equipos
desarrollados por Navantia
bajo licencia, como los moto-
res de MTU, las cajas reducto-
ras de RENK. Este contrato, en

vigor desde noviembre de
2018, ha fortalecido a Navantia
y beneficiado a todos los asti-
lleros de la compañía y a su in-
dustria auxiliar, en especial, a
toda la Bahía de Cádiz. Ha su-
puesto una carga de trabajo
global de alrededor de siete
millones de horas que, tradu-
cido a empleo, alcanzaron la
cifra de 6.000 anuales durante
cinco años.

Imagen de la entrega de la quinta corbeta en el día de ayer. NAVANTIA

Publicadas las
bases para
siete plazas de
funcionario
JEREZ | El BOP ha publicado las
bases para cubrir  siete plazas
de funcionario de carrera en el
Ayuntamiento de San Fernan-
do.  Se trata en concreto de tres
de técnico de la administra-
ción general, dos de psicólo-
go/a, un trabajador/a social y
un delineante. Quienes ten-
gan previsto presentarse a las
pruebas de acceso tienen de
plazo 20 días hábiles a partir
de este viernes para presentar
sus solicitudes, debidamente
cumplimentadas y que se pue-
den solicitar de manera gra-
tuita en el Área de Desarrollo
de la Administración del
Ayuntamiento isleño. Se pue-
de hacer de manera electróni-
ca, presencial o por correos.
Una vez terminado el plazo de
presentación de solicitudes y
dentro del mes siguiente, se
dictará la resolución declaran-
do aprobada la lista de las per-
sonas aspirantes admitidas.

SAN FERNANDO

CERTIFICADO___ Construida en los
astilleros de la Bahía de Navantia
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MADRID. EFE | La Comisión Per-
manente del Consejo General
del Poder Judicial (CGPJ) en-
cargó ayer un informe sobre la
situación de los juzgados de
las provincias de Cádiz y Huel-
va afectados por las causas
contra el narcotráfico.

Lo hizo tras recibir un escri-
to de la Asociación Judicial
Francisco de Vitoria que ad-
vierte de la sobrecarga de tra-
bajo que estos juzgados sopor-
tan como consecuencia de la
tramitación de causas comple-
jas por narcotráfico en el or-
den penal y civil. En concreto,
la Comisión Permanente quie-
re recabar del Servicio de Ins-
pección un informe sobre la si-
tuación en la que se encuen-
tran los juzgados de primera
instancia e instrucción de las
localidades de Barbate, La Lí-
nea de la Concepción y Sanlú-
car de Barrameda en Cádiz (19
en total), así como los de Aya-
monte y Moguer, en Huelva.

El informe deberá incluir
una propuesta con las medi-
das necesarias para paliar la
situación en la que se encuen-
tren, especificando cuáles de
ellas son competencia del
CGPJ. Ante las diversas pro-
puestas de la asociación, la
Comisión ha acordado dar
traslado al Ministerio de la
Presidencia, Justicia y Relacio-
nes con las Cortes de aquellas
que requieren reformar la Ley
del Poder Judicial y la Ley de
Enjuiciamiento Criminal.

El CGPJ
abordará la
situación de los
juzgados de
Cádiz y Huelva

NARCOTRÁFICO

Actualidad AEROPUERTOS

La Junta apuesta por
crecimiento de los
seis andaluces

La Junta ha subrayado la capacidad de crecimiento de los
seis aeropuertos andaluces en la cumbre de aerolíneas CA-
PA que reúne en Granada a más de 200 directivos del sector
y ha confiado en cerrar nuevas rutas pese a la falta de aero-
naves, y ha invitado a las aerolíneas a aprovecharlo para
atender la demanda de viajeros internacionales.

TRIBUNALES Por las diligencias incoadas en su contra en relación con una subvención estatal de casi 2,5 millones de euros

El expresidente de Vox en Andalucía, Francisco Serrano. EUROPA PRESS

SEVILLA. EUROPA PRESS | La Au-
diencia de Sevilla ha desesti-
mado el recurso de apelación
interpuesto por el exdiputa-
do autonómico de Vox y ex-
presidente del partido en An-
dalucía, Francisco Serrano,
otrora candidato del partido
a la Presidencia de la región;
contra la decisión adoptada
en enero de 2023 por el Juzga-
do de Instrucción número 16
de continuar por el trámite
del procedimiento abreviado
las diligencias incoadas en
su contra, por un posible de-
lito de fraude de subvencio-
nes y otro presunto delito de
estafa, con relación a un
préstamo estatal de casi 2,5
millones de euros.

En un auto emitido el pa-
sado 29 de febrero, la Sección
Séptima de la Audiencia
aborda el recurso de apela-
ción de Francisco Serrano,
contra el auto emitido el 18 de
enero de 2023 por el Juzgado
de Instrucción número 16
continuando por el procedi-
miento abreviado las diligen-
cias incoadas en su contra y
también contra Enrique Pele-
grín y Francisco Javier López
Ballesteros, impugnación en
la que el exdirigente de Vox
alegaba que fue “víctima de
las estrategias delictivas” de
los dos últimos inculpados y
que tenía “confianza ciega”

en López Ballesteros.
Al respecto, la Sección

Séptima de la Audiencia re-
conoce que a comienzos de
octubre de 2017, Serrano di-
mitió de sus cargos en la so-
ciedad Proyectos e Inversio-
nes Serralba, beneficiaria de
parte del dinero público pre-
suntamente defraudado, y
que por las mismas fechas

“Pelegrín manifiesta eximir
de toda responsabilidad” a
Serrano respecto a la admi-
nistración del citado présta-
mo, pero avisa de que “ya en
esa fecha se había dispuesto
del dinero procedente del
préstamo y se había destina-
do a fines distintos a la cons-
trucción de la fábrica (objeto
de la ayuda estatal), por lo

que el presunto delito ya es-
taría presuntamente consu-
mado”.

Por eso, la Sección Sépti-
ma de la Audiencia de Sevilla
resuelve desestimar por com-
pleto el recurso de apelación
de Serrano y confirmar el au-
to de continuación de las ac-
tuaciones por el trámite del
procedimiento abreviado.

El ex líder de Vox Francisco Serrano se
sentará en el banquillo de los acusados
AUTO JUDICIAL___ La Audiencia desestima el recurso contra su procesamiento por fraude al no
aceptar su alegación de que fue “víctima de las estrategias delictivas” de los otros dos inculpados

El auto detalla que en
2016, Francisco Serrano, En-
rique Pelegrín y Francisco
Javier López Ballesteros, es-
tos dos últimos también
afectados por la transforma-
ción de las diligencias pre-
vias en procedimiento abre-
viado, “se concertaron con
el propósito de obtener, sin
tener la debida solvencia, un
préstamo Reindus (del Mi-
nisterio de Industria), cuyo
importe de 2.489.000 euros
se ha destinado para fines
distintos de la construcción
de una fábrica de pellets en
la localidad de Niebla”, que
era el objeto de los fondos
solicitados.

El auto del caso, derivado
de la denuncia inicial ante la
UDEF del secretario general
de Facua, Rubén Sánchez,
precisa que conscientes de
“la importancia que tiene
ofrecer ante el Ministerio de
Industria una imagen de sol-
vencia” para captar sus prés-
tamos, Serrano a través de
su sociedad Serrano Aboga-
dos y Pelegrín constituyeron
la empresa Biowood Niebla
con una aportación de fon-
dos propios de 7.000 euros y
una “maquinaría que nunca
fue comprada ni poseída por
los socios, por lo que la de-
claración no era ajustada a
la verdad”.

El apunte

■ ■ Según el auto, el
Ministerio de Industria les
concedió un préstamo por
importe de 2.489.000 euros
“con el compromiso de que de
Biowood Niebla invierta,
además, 1.027.125 euros,
pesando “la falta de ajuste a la
realidad de la situación
financiera y patrimonial de la
empresa”, tras “aparentar una
solvencia financiera que no
tenía y lograr la concesión del
préstamo de forma indebida”.
Una vez cobrado el préstamo,
según la instrucción del caso,
comenzaron las “disposiciones”
del dinero “para fines no
comprendidos” en el proyecto
subvencionado.

Un préstamo estatal
de casi 3 millones 

LEY DE AMNISTÍA La Comisión de Justicia del Congreso da luz verde a la proposición de la nueva norma

Puigdemont negociará “pieza a pieza”,
desde las cuentas a la autodeterminación
BARCELONA. EFE | El expresidente
catalán Carles Puigdemont ce-
lebró ayer el acuerdo sobre la
ley de amnistía, que supone
“un paso muy importante pa-
ra acabar con la represión”
contra el independentismo, y
apostó por negociar “pieza a
pieza” con el Gobierno, desde
los presupuestos hasta la au-
todeterminación. Así lo afirmó
en un mensaje en la red social

X, después de que la Comisión
de Justicia del Congreso diera
luz verde a la proposición de
ley de amnistía, tras el acuer-
do alcanzado por el PSOE,
JxCat y ERC.

Este aval a la ley en comi-
sión, según Puigdemont, re-
presenta “un paso muy impor-
tante para acabar con la repre-
sión contra el proceso de inde-
pendencia”, que es “legítimo,

democrático, no-violento” y
que el Estado “combate de una
manera inaceptable e incom-
patible con el Estado de Dere-
cho”. “Tenemos todo el dere-
cho a continuar el proceso de
independencia, a hacer políti-
ca y a ejercer nuestros dere-
chos sin ser violentados por
las estructuras del Estado. La
represión fue una mala deci-
sión, y hoy se ha empezado a

revertir de una forma que los
indultos no podían garantizar
de ninguna manera”, recalcó.

Puigdemont recordó que es-
ta era “una de las condicio-
nes” para poder relacionarse
con los partidos del Gobierno,
PSOE y Sumar, “sin la interfe-
rencia de la judicatura patrió-
tica”, y para poder avanzar en
el marco de los acuerdos para
la investidura de Pedro Sán-

chez. Lo que corresponde aho-
ra, dijo, es “negociar pieza a
pieza, no dar nada por aproba-
do y abordar todas las cuestio-
nes, desde los presupuestos
hasta el reconocimiento na-
cional y el ejercicio del dere-
cho a la autodeterminación”.

La aprobación de la ley de
amnistía ha recrudecido la
profunda división que hay en-
tre el Gobierno y una oposi-
ción dispuesta a actuar en to-
dos los frentes contra el acuer-
do suscrito con los indepen-
dentistas catalanes. Ante el
congreso del Partido Popular
Europeo (PPE) reunido en Bu-
carest, el presidente del PP, Al-

berto Núñez Feijóo, acusó al
Gobierno de Pedro Sánchez de
dejar impunes “delitos gravísi-
mos” con la ley de amnistía,
que va de la mano del caso
Koldo porque “en uno se hurta
dinero público y en otro se
hurtan derechos”. Para su se-
cretaria general, Cuca Gama-
rra, el acuerdo para la ley de
amnistía certifica “la transac-
ción corrupta” a la que ha lle-
gado Sánchez con los inde-
pendentistas catalanes para
permanecer en el poder.

Vox lamentó que la amnistía
abra “la etapa de la impuni-
dad” y no la de la reconcilia-
ción.



de competirán las grandes
promesas de este deporte a
nivel andaluz.

El acto de presentación de
ambos eventos, que tuvo lu-
gar ayer en el propio Ciudad
de Cádiz, contó con la presen-
cia del concejal de Deportes
del Ayuntamiento de Cádiz,

Deportes08.03.24
Cádiz, centro nacional
del judo durante marzo

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Cádiz, Carlos Lucero, con Raúl Calvo y Carmen Calvo. AYTO. CÁDIZ

CÁDIZ | Cádiz albergará dos im-
portantes eventos deportivos
relacionados con el judo du-
rante este mes de marzo. El
primero de ellos será el Con-
greso Nacional de Profesores,
que se desarrollará los días 16
y 17 y donde se darán cita al-
gunos de los mejores entrena-
dores y profesores de este de-
porte en el territorio nacional.
Entre los participantes se es-
pera a varios medallistas
olímpicos que debatirán so-
bre el futuro de este deporte.

El evento, que está organi-
zado por la Federación Espa-
ñola de Judo y la Federación
Andaluza y cuenta con el res-
paldo institucional del el
Ayuntamiento de Cádiz, la
Junta de Andalucía, la Dipu-
tación de Cádiz, el Consejo
Superior de Deportes, y la
Universidad de Cádiz, conta-
rá con ponencias, encuentros
de trabajo y reuniones técni-
cas en las que se abordarán
diferentes aspectos de este
deporte.

Por otra parte, el Complejo
Deportivo Ciudad de Cádiz se-
rá el escenario del Campeo-
nato de Andalucía Infantil y
Cadete de Judo el día 23 de
marzo, una competición don-

Carlos Lucero, así como de la
representante de la Federa-
ción Española de Judo, Car-
men Calvo. 

El edil subrayó “la impor-
tancia de albergar este tipo de
eventos, que dan visibilidad a
un deporte que fomenta valo-
res fundamentales en la vi-

JUDO Congreso Nacional de Profesores de Judo - Campeonato de Andalucía Infantil y Cadete

NIVEL___Entre los participantes en el Congreso se espera a varios medallistas
olímpicos DÍA___El sábado 23 de marzo se disputará el campeonato andaluz

da”. Asimismo, el concejal
agradeció la confianza de las
instituciones deportivas im-
plicadas por elegir la capital
gaditana para celebrar estos
dos eventos, así como la cola-
boración de la gaditana Car-
men Calvo para traerlos a la
ciudad. 

Último día
de trabajo
antes de
recibir al
Atlético

FÚTBOL Cádiz CF

CÁDIZ | La primera plantilla del
Cádiz CF se ejercitará en la
mañana de hoy en la Ciudad
Deportiva en la que será su úl-
tima sesión de trabajo antes
de recibir al Atlético de Ma-
drid mañana sábado, a partir
de las 16.15 horas.

El equipo lleva trabajando
intensamente toda la semana
sabiendo que este encuentro
es una de las últimas “balas”
que le quedan si quiere apu-
rar sus opciones de permane-
cer en Primera División.

El entrenamiento de ayer
arrancó con el habitual calen-
tamiento dinámico para pa-
sar a tareas tácticas de cara a
la cita del sábado, así como
tareas de finalización y parti-
dos reducidos. 

Pellegrino ofrecerá la rue-
da de prensa previa al choque
tras la sesión de hoy y facilita-
rá la lista de convocados.

■ En la sesión de entrena-
miento de ayer, el Atlético de
Madrid tampoco pudo contar
ni con Griezmann ni con Gi-
ménez. Aunque no están des-
cartados para jugar en Cádiz,
parece que lo tienen compli-
cado y Simeone volvió a pro-
bar en ataque con la pareja
Depay-Morata, ejerciendo
Gabriel Paulista de central.

ATLÉTICO DE MADRID 
Simeone mantiene
dos grandes dudas

■ El Cádiz CF dedica el cartel
de cada partido como local a
un artista de la provincia y,
con motivo del encuentro an-
te el Atlético de Madrid, la en-
tidad ha dedicado el cartel al
guitarrista Diego Pozo, que
nació en Jerez. Además, el
guitarrista jerezano será ho-
menajeado en el descanso del
partido de mañana.

CÁDIZ CF 
Homenaje a Diego
Pozo en el descanso

■ El Cádiz CF ha dado un pa-
so importante en materia de
igualdad y prevención del
acoso sexual al aprobar el
Protocolo para la prevención
y actuación frente al acoso y
abuso sexual. Este protocolo
abarca a todo el club y a am-
bos géneros.

CÁDIZ CF 
Protocolo contra 
el acoso sexual

Tiempo
de juego
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Chris Ramos entrenando. CÁDIZ CF
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Se llevarán a cabo
acciones
formativas,
gratuitas y con
formato
semipresencial
que beneficiarán
de forma directa
a más de 400
personas
desempleadas

V.C.
CÁDIZ 

Hubs de Activación de la Em-
pleabilidad es el nuevo pro-
grama de orientación labo-
ral impulsado en Cádiz para

la inserción laboral a través de las
técnicas más innovadoras en em-
pleabilidad, el asesoramiento de
personal técnico especializado y las
últimas tendencias en el mercado
laboral actual.  

Esta iniciativa, totalmente gratui-
ta y en formato semipresencial, faci-
lita una orientación actualizada a
personas en desempleo de 18 a 60
años. Estará guiada por especialis-
tas y adaptada a las necesidades de
sus participantes, atendiendo tam-
bién a su especial situación de vul-
nerabilidad. Sus impulsores son
Fundación Santa María la Real y
Fundación Iberdrola, y también la
cofinanciación del Ayuntamiento

de Cádiz. 
La teniente de alcalde de Des-

arrollo Económico y Fomento
del Empleo, Beatriz Gandullo,
destacaba ayer “la gran impor-
tancia que tiene para nosotros
este nuevo programa que pone
el foco en el empleo y en las per-
sonas, especialmente en las de
mayor vulnerabilidad, que son
dos de los ejes de gestión de es-
te equipo de Gobierno y que va
a beneficiar a más de 400 gadi-
tanos de forma directa”.  

“Este nuevo enfoque del pro-
grama ‘Lanzaderas de Empleo’,
con una década de experiencia
y buenos resultados, refuerza el
especial compromiso de nues-
tra fundación hacia el desarro-
llo territorial y la inclusión so-
cial, enfocando además la aten-
ción en una orientación actuali-
zada, con el objetivo de adap-

Cádiz activa con un
hub la empleabilidad

Beatriz Gandullo,
ayer durante su

intervención en la
presentación del

Hub Cádiz, un
nuevo sistema de

lanzadera de
empleo que estará

en marcha en la
ciudad durante los

próximos cinco
años. VIVA

MUNICIPAL El Ayuntamiento crea un programa de orientación laboral que impulsa la inserción a través de las técnicas más innovadoras

tarse a las nuevas técnicas del mer-
cado laboral para favorecer la in-
serción”, destacó Álvaro Retortillo,
desde Fundación Santa María la Re-
al. 

El proyecto busca la activación
personal y profesional de personas
en desempleo, así como el impulso
de su empleabilidad a través de
competencias transversales y las
habilidades más demandadas en el
mercado laboral actual.

El HUB de Cádiz acogerá en los
próximos cinco años proyectos con

una duración de siete meses, en los
que se combinan tres actividades:
“Lanzadera de Empleo Activa” y
“Despega”, ambas con sede fija, y
“Lanzadera de Empleo Nómada”,
que se moverá por diferentes ubica-
ciones para facilitar la extensión
del programa. En cada edición de
los proyectos participarán hasta un
total de 70 personas en desempleo.
En total, se desarrollarán seis pro-
yectos que beneficiarán a 420 des-
empleados de Cádiz de forma direc-
ta.


